
平成３０年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

３－１

自 由 民 主 党 ２８番 星 公 正

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興の取組について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、復興・創生期間のこれまで２年間の復興の進捗状

況を踏まえ、どのように復興に取り組んでいくのか尋ねた

い。

二 災害時の備えについて 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、災害時に備え、民間企業等との連携強化にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

三 福島大学の（仮称）食農学類について 企画調整部長 企 画 調 整 課

農 林 企 画 課

県は、福島大学の（仮称）食農学類の設置に向け、どのよ

うに協力していくのか尋ねたい。

四 ＪＲ只見線の利活用について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、市町村と連携し、ＪＲ只見線の利活用促進にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

五 交通弱者等の移動手段の確保について 〃 〃

県は、高齢者を始めとする交通弱者等の移動手段の確保に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 尾瀬への入山者の利便性の向上について 〃 自 然 保 護 課

県は、尾瀬への入山者の利便性の向上のため、施設整備を

どのように進めていくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ハイテクプラザの利活用促進について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、ハイテクプラザの利活用促進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

八 クラウドファンディングの活用について 〃 〃

県は、クラウドファンディングの活用にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

九 市町村道の除雪について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

市町村財政課

県は、市町村道の除雪費の確保について、市町村をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。

十 国道４０１号の整備について 〃 道 路 整 備 課

県は、国道４０１号新鳥居峠の整備にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十一 地域開発事業について 企 業 局 長 経営・販売課

１ 地域開発事業が厳しい経営状況に至った経緯について

尋ねたい。

２ 県は、地域開発事業について、どのように対応してい

くのか尋ねたい。

十二 過疎・中山間地域における県立高等学校の教育環境の整 教 育 長 教 育 庁

備について

南会津地域などの過疎・中山間地域の県立高等学校にお

ける学習機会を確保すべきと思うが、県教育委員会の考え

を尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 警察官の働き方改革について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、ワーク・ライフ・バランスの実現にどのよう

に取り組むのか尋ねたい。


